

Compte tenu de l'instabilité dans la région, il est déconseillé aux personnes qui auraient l'intention de se rendre pour tourisme, affaires, ou autre motif, dans la province à l'Est de l'Arabie saoudite, au Bahreïn, dans les Émirats arabes unis et au Qatar de s'en abstenir ou de reporter leur voyage, sauf nécessité absolue. Il est conseillé aux Canadiens travaillant dans ces pays, qui se trouvent actuellement en congé, de ne pas y retourner à moins que cela ne soit vraiment essentiel.

Par ailleurs, le ministère des Affaires extérieures recommande encore une fois aux personnes à la charge des Canadiens travaillant dans la province à l'Est de l'Arabie saoudite, au Bahreïn, dans les Émirats arabes unis et au Qatar, de même qu'aux employés dont la présence dans la région n'est pas essentielle de prendre leurs dispositions pour partir. Enfin, prudence est recommandée aux personnes qui envisagent de se rendre dans un autre pays au Moyen-Orient.

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874